



Recorrida por Carrasco

### **Anunciaron apertura de Terminal de Pasajeros en junio de 2009**

**El Ministro de Transporte y Obras Públicas, Víctor Rossi, visitó varias obras a cargo de su Cartera y además, participó de la apertura de la Terminal de Cargas en el Aeropuerto Internacional de Carrasco, junto al Ministro de Defensa Nacional, José Bayardi. Consultado por la Apertura de la nueva Terminal de Pasajeros, Rossi anunció que en junio de 2009 quedará pronta la nueva infraestructura.**

Víctor Rossi sostuvo que este esfuerzo importante para el desarrollo del país, también es un gran desafío para transformar el país, imprescindible para colocar a nuestro país como centro de distribución regional. Esta terminal de carga mejorará sus servicios en función de una actividad coordinada con el movimiento portuario, sostuvo el Ministro.

Junto con esta función logística, Rossi acentuó la importancia de una buena comunicación vial. Señaló que la Vía Perimetral se construye a buen ritmo, obra que posibilitará la disminución del tránsito pesado dentro de Montevideo y que a su vez, permitirá dinamizar la comunicación comercial. También se culminarán las rutas 101 y 102, además de la recorrida previa que el Ministro realizó junto con la prensa en la ruta 10 y 200.

Sobre la ruta 10, se construirán dos puentes sobre el Arroyo Carrasco, se ampliará la calzada en los tramos que comprenden entre los nuevos puentes y la Avenida del Parque y de esta vía hasta la Avenida Giannattasio, como también el acondicionamiento del cauce del arroyo. Estas obras tienen un costo de U\$S 5.200.000 y finalizará en mayo de 2009.

Sobre la Ruta 200, se construirá una doble vía con cantero elevado, de tipo suburbana, con calzadas de servicio en la Ruta Interbalnearia, junto a más de 14 empalmes. Esta construcción también culminaría en mayo del próximo año, todo a un costo de U\$S 23 millones.

Finalmente, para la nueva terminal de pasajeros en el Aeropuerto de Carrasco, se construirá la caminería de acceso, con rotondas, intercambiadores. También la red pública será modificada, ya que la ruta 101 contará con un tramo elevado frente al acceso a la terminal. Estas obras terminarían en setiembre de 2009.

Pero esto no es todo lo proyectado por el MTOP. Mañana se reunirá el Ministro Rossi con el Ministro de Economía y Finanzas, Álvaro García, con el objetivo de continuar el diálogo para encontrar fondos destinados al programa de obras del MTOP. Nuevas concesiones con empresas nacionales, sistemas de concesiones simplificados o la creación de fondos especiales, son algunas de las herramientas que discutiremos, culminó el Ministro de Transporte.